



La confédération africaine de football, vient de désigner l'attaquant Égyptien évoluant à Liverpool FC **Mohamed Salah** comme **Meilleur joueur africain de l'année 2018**.

L'attaquant de 26 ans, remporte ce titre pour la deuxième fois consécutive devant le Sénégalais Sadio Mané et le Gabonais Pierre Emrick Aubameyang. Nous rappelons tout de même que l'Égyptien a fait valoir ses impressionnantes statistiques pendant ces derniers mois, notamment ses 44 buts toutes compétitions confondues, en terminant par ailleurs meilleur buteur de la premier League avec 32 réalisations.

Mohamed Salah est donc une fois de plus meilleur joueur Africain de l'année.